

Hospital Dr. Franco Ravera recibió importante donación de representantes de Agrosuper

Se trata de un ventilador mecánico que permitirá apoyar el trabajo de soporte ventilatorio, que se requiere en la Unidad de Pacientes Críticos (UPC) adultos.

Simbolizando el inicio de un futuro colaborativo entre el Hospital Dr. Franco Ravera Zunino (HFRZ) y la empresa Agrosuper S.A, esta jornada la institución de salud recibió en sus dependencias a los portavoces de la entidad agroindustrial de la región, quienes realizaron la entrega de un ventilador mecánico no invasivo portátil, cuya versatilidad beneficiará a pacientes adultos y pediátricos con requerimiento de ventilación asistida, hospitalizados en las unidades críticas del centro hospitalario.

Para Alis Catalán, directora del HFRZ, la llegada de este equipo "es un gesto muy hermoso. Que la empresa haya querido donarlo, respetando la decisión de la familia del fallecido Gonzalo Vial, fundador de Agrosuper, de entregárnoslo a nosotros, es muy significativo", añadiendo que "va a ser de gran beneficio para nuestros pacientes del hospital, y en ello quiero relevar el compromiso

que tiene el empresariado hoy con la sociedad, con la salud desde una mirada integral. Sin duda, es la responsabilidad social empresarial que hay que destacar".

Con lo anterior, Rodrigo Torres subgerente de Relaciones con la Comunidad de Agrosuper, señaló que "esta donación la hacemos con mucho cariño. Estamos entregando este aparato por encargo de la familia del fundador de nuestra empresa, que en vida manifestó su intención de que se hiciera efectivo a este verdadero centro neurálgico de la región, para apoyar la salud de quienes requieren este dispositivo, esperamos que sea de gran utilidad para todos. Por otra parte, queremos tener una vinculación con la región, mayor cercanía, y estamos orgullosos de concretar ese anhelo con el hospital, que podamos ver en conjunto nuevas acciones que beneficien a la comunidad. Felices de poder gestionar".



Por su parte, el Dr. Israel Lavady, jefe (s) de la UPC Adultos sostuvo que "este respirador no invasivo Monnar de Air Liquide, será muy bienvenido en nuestra unidad, por cuanto su tecnología nos posibilitará brindar prestaciones adicionales a las que ya

hacemos. Por ejemplo, los estudios a pacientes de nuestra UPC, que requieren asistencia ventilatoria artificial, los que hasta ahora debíamos trasladarlos entre unidades para hacerlo y que con la llegada de este recurso podrán prescindir de aquello, teniendo una may-

or seguridad respecto del procedimiento. Su estructura y características están pensadas en brindar un mayor confort al paciente adulto o pediátrico, ayudando a su recuperación, lo que suma positivamente a nuestra labor, estamos muy agradecidos".